

初めての「小中合同宿泊研修」

5月23、24日。小学5、6年生と中学生が、唐津の波戸岬少年自然の家へ宿泊研修に行ってきました。お天気にも恵まれた2日間、「自分たちで気づき、考え、行動する」ことを心がけ、いろいろな体験学習を充実させることができました。



全校児童生徒でプール掃除をしました

5月27日。小中の児童生徒・職員が、午前・午後に分かれて、プール掃除を行いました。まだ幼い小学1年生も大事な一員です。一生懸命やっているうちに、ヒンヤリしていたプールサイドはいつの間にか、熱気で溢れていました。



入賞おめでとう！部活・社会体育、そして交通安全優良学校！

6月4日。久しぶりの全校朝会でした。教頭先生のお話にじっと集中した後は、表彰でした。日頃の成果を発揮して入賞した卓球部のメンバーは、少し緊張した顔で校長先生の前に進み出ました。その他、全校児童生徒がいただいたのが「交通安全優良学校」の表彰状です。今後とも、活気溢れ、安全、安心な学校づくりに邁進します。



田植えをしました！

学校周囲の田んぼは、どこも水が張られ、水面には若い緑の苗が顔を出し、規則正しく並んでいます。本校でも本日、子どもたちの声にぎやかに、田植えを行いました。学校近くの田んぼをお借りしての「ふるさと『さが』水と土探検支援事業」、指導者は朝日萬次朗さんです。何年間もご指導いただき大変ありがたいです。子どもたちは、朝日さんが見守ってくださる中、ニョロニョロ泳いでいるオタマジャクシに声をあげたり、すくったりしながらも、泥だらけになって一生懸命植えていきました。



じゃがいもほりをしました

6月6日。小学生みんなで、じゃがいもほりをしました。大きくて、食べ応えのありそうなものから、丸くて小さくてかわいらしいものまで、たくさん収穫できました。皆、おうちに持ち帰り、おいしくいただいたことでしょう。



稚魚放流をしました

6月5日。地域コミュニティの方々にお世話いただき、轟小学校のお友達と一緒に稚魚放流をしました。もくずがにやどじょうなどをこわがることもなく一生懸命つかまえて、優しく優しく川に放しました。終わった後は、轟小の遊具をお借りして遊び、皆、大満足でした。



5・6年生の調理実習、大成功！

6月6日。本年度1回目の家庭科調理実習でした。5・6年生複式の家庭科の実習です。5人で協力しておいしい料理が出来上がりました。



サガン鳥栖マスコット「ウイントスくん」がやってきました！

6月7日。サガン鳥栖マスコットのウイントスくんが、あいさつ運動に来てくれました。子どもたちは朝から大喜び。「おはようございます！」と、元気なあいさつの後は、ウイントスくんとのコミュニケーションを楽しみました。



プールの季節がやってきました

子どもたちが待ちに待ったプールの季節。本校は、水が冷たくて、水泳OK!にならない日もあるのですが、この日は、皆大喜びで水遊びを楽しみました。



ふれあい道徳、薬物乱用防止教室が行われました。

ふれあい道徳参観が行われました。また、嬉野ライオンズクラブの方を講師にお招きして、薬物乱用防止教室（5・6年生）が行われました。



全校水泳教室がありました

6月13日、20日の2日間、水泳教室が行われました。武雄スイミングスクールから3名の講師の先生が見えられて、全校児童に教えてくださいました。子どもたちは、基礎・基本の内容を楽しく学ぶことができました。



不審者対応避難訓練がありました

小中学校一斉の不審者対応避難訓練を実施しました。本校教諭の迫真の演技で、事前指導をしっかり受けていた小学生も緊張感漂う中で、避難の訓練を行いました。



いもさしをしました

6月24日。いもさしをしました。本年度は、県の「ふるさと『さが』水と土探険支援事業」の支援を受けて行くことになりました。梅雨に入って、いも苗もぐんと元気になっています。秋の収穫が楽しみです。



自転車交通安全教室が行われました

鹿島警察署、交通安全協会、交通指導員の皆様のご指導で、小中学校の交通安全教室が行われました。普段は、なかなか自転車に乗る機会も少ないですが、坂道が多い地区なので、特に正しいブレーキのかけ方や、飛び出さないように気をつけること等について、ていねいに教えていただきました。自転車を貸してくださった皆様、ありがとうございました



子どもたちの学習風景 ～外国語活動～

嬉野市は、ALT の先生と英語活動推進員の先生が、指導に来てくださっています。子どもたちが、とても楽しみにしている学習です。この日は、山口楓先生と担任の先生の TT による授業でした。体を使ったゲームもあり、興味津々。先生の発音に一生懸命耳を傾けていました。



「昆虫博士になろう1」～外部人材活用 科学教室～

7月2日。佐賀大学准教授嬉先生による科学教室が行われました。子どもたちは、自然いっぱいの大野原に住んでいますが、昆虫の体のつくりについてじっくり学ぶのはめったにないことです。一人一人が、虫眼鏡で生きたコオロギを観察して、「わあ!」「すごい!」「あった!」と感嘆の声をあげていました。夏休みの自由研究に活かしてほしいものです。



ドキドキ、漢字コンクール

7月5日。全校一斉に漢字コンクールが行われました。家庭学習等でがんばった、前期前半のまとめです。皆、集中して解いていました。



Frank 先生とお別れ

7月10日。ALTのFrank先生とお別れしました。子どもたちは、大好きな先生とお別れとあって、玄関までお見送りしました。笑顔で送りつつも、先生の顔を忘れまいと思ってでしょうか、じっと見つめたり・・・外は涙雨が降っていました。



楽しみにしています、ICTの先生来校日！

今日は、ICTの副島先生の来校日。雨の昼休み、PC室では、マウス操作の上達を目指したゲームや、ブラインドタッチを目指したゲーム等を1、2、3年生が楽しみました。とっても集中しています。



待ちに待った、水泳大会！

気温、水温が上がるかな、と心配していた水泳大会本番の今日。お天気に恵まれて、小学校の水泳大会が行われました。子どもたちの元気な声が響き渡り、プールサイドに夏がやってきました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



読み語りで、心豊かに

7月18日。本年度2回目の読み語りでした。小中それぞれの教室はしんと静まり返り、皆、物語の世界を味わった朝でした。ボランティアの皆さん、ありがとうございました。次の回をまた楽しみにしています。



前期前半、終了！全校集会でいろいろな表彰がありました

7月19日。前期前半の終了の日。全校児童生徒が集まり、全校集会が行われました。校長先生の話の後、これまでの大会等の表彰が行われました。～おめでとうございます！～



夏休み前の「地区あすなろ会」、チームワークもバッチリです

7月19日朝。夏休み前の「地区あすなろ会」が行われました。職員も一緒に「立腰」をした後、安全・安心で、有意義な夏休みにするために、登校班の反省や、地区での過ごし方、ラジオ体操、行事などについて話し合いました。普段から共に活動をしている小中学生らしく、チームワークのよい活動でした。



思い出がいっぱい！夏休み（プール）

子どもたちの大好きな夏休み、思い出がいっぱいできました。学校のプールで過ごした時間は、ゆったり、のんびり、時には、バシャバシャ競争！！暑い陽射しに負けず、気持ちよく過ごしていました。



思い出がいっぱい！夏休み（バイオリン教室）

今年もバイオリンの体験学習が始まりました。第1グループは、一ノ宮神社のお祭りに向けて練習しています。今年も、岩永先生、ご指導ありがとうございます。



思い出がいっぱい！夏休み（相撲大会）

夏休みの夕方、中畷さんを指導者としてお招きし、お父さんたちのサポートを受けて、皆、練習を頑張ってきました。当日はあいにくの雨でしたが、嬉野市体育館で相撲大会が開催されました。緊張した雰囲気の中、おうちの方の声援を背中に感じながら、一生懸命ぶつかっていく子どもらしい相撲を見せてくれました。



お楽しみメニューがいっぱいの学童クラブ

夏休みも、ほとんどの小学生は毎日学校へ通ってきます。学童保育や社会体育があるからです。時々、担任から宿題のサポートを受けていますが、何といても夏休みです。学童の先生方が、いろんな日課を準備してくださって、子どもたちはたくさん遊び、たくさん学んで、充実した夏休みを過ごしていました。



思い出がいっぱい！夏休み(職員研修 編！)

この日は、西部教育事務所の下平先生から「新学習指導要領における外国語活動の指導方法」をテーマにして、コミュニケーションを大切にした授業の工夫を学びました。